

全力一心

川南町立川南小学校
学校だより 11月号①
文責 校長 荒武 譲

「自ら学び、心豊かに、やさしく、かしこく、たくましく生きる児童の育成」

☆レインボーフェスタ（4年）

10月31日（木）に町内の小中学校7校の代表があつまって、レインボーフェスティバル（音楽発表会）がサンAホールで開催されました。川南小学校からは、毎年4年生が代表で出場しておりますが、長い期間、練習を積み重ね、学校では、高齢者との交流会や表現集会でのリハーサルを実施した後、本番の発表会に臨みました。

町内の小学校で一番児童数も多いことから、4年生単独の学校は本校だけでしたが、これまでの練習の成果を十分発揮し、とても素晴らしい演奏ができたのではないかと感じました。

次年度は、いよいよ高学年の仲間入りの4年生です。とても良い経験を積むことができました。



☆芋ほり（2年）



11月1日（金）に、芋ほりがありました。前任校では、苗が悪いのか土が悪いのか、思うような収穫ができなかったのですが、川南小学校は、おそらく土がいいのではようか。学級園に植えている野菜（ピーマン）が、未だに収穫できます。

そういう川南の学校の畑なので、大いに期待をしながら、2年生が一生懸命に芋ほりをする様子を観てきました。すると、2年生の顔ほどもある芋がどんどん、土の中から顔を出し、すごい量の収穫となりました。子ども達も大喜びで、大満足の時間となったようでした。

12月 行事予定

- 4日（水）…集金配付 全校集会
5日（木）…CRT（国語）あけぼの会（4～6年）クラブ活動
6日（金）…CRT（算数）
10日（火）…鑑賞教室
11日（水）…表現集会（2年） 集金〆切
13日（金）…給食着持ち帰り
24日（火）…2学期終業式

○冬季休業
12月25日（水）～1月5日（日）
○3学期始業式…1月6日（月） 給食なし

☆唐瀬原中学校区小中連携研究会



(唐瀬原中学校にて)

11月13日(水)に唐瀬原中学校区小中連携研究会が実施されました。授業参観をさせてもらった後に、学習指導、生徒指導、保健環境の3つの部会に分かれ、各学校における児童生徒の課題等の報告を受け、児童生徒の連続的な学びにつなげるための協議を行いました。短い時間でしたが、今後の指導に活かせる研究会となりました。

☆ふれあい参観日



11月17日(日)に毎年恒例となっております「ふれあい参観日」が実施されました。当日は、親子で登校も行われ、午前9時までに、子ども達がふだん登下校している通学路を一緒に歩いて登校してもらいました。

授業は、各学年「ふれあい」を基本とした内容で構成され1年生は「親子でたこづくり」、2・3年生は「図画工作」、4年生は「リサイクル作品作り」、5年生は「もちつき」、6年生は「よのなか先生に学ぼう」の学習でした。

どの学年の授業も保護者や地域の方の協力なしでは難しいものばかりで、まさに「ふれあい参観日」にふさわしい内容でした。

保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

☆ハンドアップマイスター任命式

11月19日(火)に、高鍋警察署が6年生児童全員に対して、横断歩道での手上げ横断を率先して行う「東児湯ハンドアップマイスター任命式」が本校体育館で行われました。高鍋警察署長と役場の総務課長様のご出席のもと、任命書が代表児童2名に手渡されました。その後、警察署長の話を聞き、最後に記念撮影をして終了しました。高学年になると、なかなか手を上げないで、横断歩道を渡ってしまいがちですが、これを機会に下級生のお手本となれるように頑張ってほしいと思います。ちなみに「マイスター」とは「名人」のことです。【手上げ名人】のカッコいい川南小学校の6年生になって欲しいです。

